



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



11/10/2010

GUATEMALA: El país es paraíso de pederastas

Una fuente, que pidió el anonimato por seguridad, reveló que en Antigua Guatemala opera una red de proxenetas que es solicitada por extranjeros a través de Internet. “Se sabe que tiene al menos cinco sitios en la web, y que utiliza cinco hoteles en esta ciudad”, dijo.

Buscar en el sitio

BUSCAR

Se conoce que para establecer el primer contacto, el pederasta debe hacer un pago inicial de US\$20; un segundo, de US\$200, y un último de US\$300; sin embargo, el cliente debe facilitar un video en el que se le pueda ver teniendo relaciones sexuales con un infante o adolescente, ya que de esa manera los proxenetas se aseguran de que no es un infiltrado.

Los pederastas son por lo general europeos y estadounidenses, y la demanda de este servicio se eleva en diciembre y abril.

Otra fuente relató que ha visto cuando niños son llevados por nacionales al parque central de Antigua Guatemala, para dejarlos con un extranjero, quien empieza invitando al infante o adolescente a comer, y luego lo lleva a donde se hospeda.

En Antigua Guatemala funciona el Instituto para Personas Traficadas, Explotadas y Desaparecidas (Ipted), donde conocen que hay redes establecidas que tienen clientes a quienes prestan este servicio, y que tienen personal que recluta a niños de 8 a 14 años.

Charles D. Moore, director ejecutivo del Ipted, expuso que no han abierto investigaciones exhaustivas, ya que esta entidad empezó a funcionar en febrero de este año; sin embargo, saben que han ocurrido casos en Antigua Guatemala, Jocotenango y otros municipios cercanos.

Agregó que denunciaron dos hechos de este tipo al Ministerio Público, y, además, llevan a cabo talleres para prevenir a niños de ser atraídos por extraños; sin embargo, en esta entidad dicen conocer solo uno.

Sololá

Yolanda Ramos, de la organización Mujeres, Niñez y Adolescentes de Panajachel, Sololá, indicó que se enteraron de un caso en que una joven fue forzada a tener relaciones con un extranjero, y que hasta sus propios padres facilitaron el servicio. “Por esto se implementó un taller para concienciar a los progenitores contra esta práctica”, aseguró.

Personal del Proyecto Semilla Panajachel maneja un caso de una niña de siete años, pero no quisieron proporcionar más detalles.

Las autoridades

Al inquirir sobre las denuncias e investigaciones, las autoridades parecen no conocer mucho sobre esta situación, pese a que en Internet muchos sitios denuncian y condenan estos actos en Guatemala.

Una de estas páginas web es la de la Embajada de Estados Unidos en el país, que se refiere a esta práctica en sus informes sobre trata de personas.

Byron Gudiel López, de la Procuraduría de los Derechos Humanos, expuso que no podía dar detalles, ya que se limita a recibir informes del Ministerio Público y de la Procuraduría General de la Nación (PGN) y estos no han llegado.

Vanesa Rodas Montenegro, delegada de la PGN en Sacatepéquez, informó que el 21 de junio pasado se conformó una Mesa Multisectorial Contra la Violencia de los Derechos Humanos a la Integridad Sexual en Niñas, Niños y Adolescentes, con el fin de investigar todo lo relacionado con el turismo sexual infantil.



Agregó que ya se detectaron siete lugares en Antigua Guatemala y en sus alrededores, en donde prostituían a menores. En San Juan Alotenango fueron rescatadas tres adolescentes, una de 14 y dos de 16 años.

Por aparte, Álex Colop, fiscal Contra la Trata de Personas, informó que iniciaron una investigación sobre otra red que opera en este municipio, luego de recibir la única denuncia que tienen sobre este delito.

<http://www.prensalibre.com>

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5](#).
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).